
Idene-MG doa novas barracas e fortalece
feira da agricultura familiar em Frei Inocêncio 
Seg 05 maio

Feirantes de Frei Inocêncio, município do Vale do Rio Doce, inauguraram no último sábado (3/5) o
uso das novas barracas para feirantes doadas pelo Instituto de Desenvolvimento do Norte e
Nordeste de Minas Gerais (Idene-MG).

A prefeitura do município recebeu 20 novas barracas disponibilizadas aos feirantes durante a
feirinha semanal que acontece sempre aos sábados, na região central da cidade. A feira é um
tradicional ponto de venda de produtos da agricultura familiar, entre alimentos, artesanato e
reciclados.

As barracas doadas para a prefeitura de Frei Inocêncio fazem parte das ações do Idene-MG de
apoio à comercialização da produção familiar. Em 2024, o instituto doou cerca de 800 barracas
para diferentes municípios.
 

 

"O momento da venda é crucial para
qualquer comerciante, e não é diferente para
os produtores familiares que comercializam

nas tradicionais feiras municipais. Daí, a
importância de uma boa apresentação dos
produtos nas barracas. Com as doações
desses equipamentos, o Idene contribui

para melhorar as vendas, fomentando assim
a economia local", explica o diretor-geral do

Idene, Henrique Oliveira Carvalho. 

 
  

  

http://www.idene.mg.gov.br/site/


 

 

Proteção

O gestor de Convênios da Prefeitura de Frei Inocêncio, Wagner Rodrigues de Souza, relata que as
barracas são importantes porque dão suporte para as vendas, protegendo os produtos do sol e da
chuva, deixando-os organizados e em equipamento limpo.

“É bom para os clientes, facilita as vendas e o ambiente fica mais bonito”, diz.  Ele relata que as
barracas novas substituíram algumas que estavam desgastadas pelo uso de 10 anos.
 

Rosângela Nepomuceno vende
seus produtos na feira há cerca
de 15 anos. Toda semana ela
comparece com as hortaliças e
frutas que produz na sua horta
com a ajuda do marido, Carlos
Nepomuceno.

Ela diz que as barracas novas
permitem uma apresentação
melhor dos produtos e atraem
mais a atenção do consumidor. É
importante também para a
proteção da chuva e do sol sobre
os alimentos.

“As barracas antigas estão muito
desgastadas, enferrujadas, com a
lona rasgada. Quando chove,
muitas vezes tinha que abrir uma
sombrinha debaixo da lona da
barraca antiga para me proteger e
os alimentos”, relata.

Rosângela fala também da
importância da feira não só como
fonte de renda para a família, mas
como ponto de encontro dos
amigos, que aproveitam para
colocar o papo em dia.

A proteção do sol e da chuva e a
boa apresentação dos produtos



 O feirante Elvys Rocha.
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também são citados pelo produtor
Elvys Rocha, que frequenta a
feira há cerca de 20 anos.

Na sua barraca, ele vende verduras, frutas e quitandas como doces e cocadas feitas pela esposa
Maria Márcia. “Uma boa apresentação é importante. Às vezes o produto está bonito, mas na banca
velha o consumidor olha e, muitas vezes, não compra. Organizados nas novas barracas, eles ficam
mais atrativos”, diz. 


